



Convocan a cadena humana

CLAUDIA SALAZAR

La agrupación Resistencia Civil Activa y Pacífica convocó a una cadena humana en defensa de la democracia y contra la reforma electoral de la Presidenta Claudia Sheinbaum el 15 de febrero.

La cadena comenzará en Insurgentes Norte, a la altura de Buenavista, y se extendería por toda la avenida, que es la más larga de la CDMX.

El politólogo e historiador

José Antonio Crespo sostuvo que el Gobierno sólo busca controlar árbitros, reglas y la representación en las Cámaras del Congreso.

"Menos pluris, menos oposición, más poder para el partido en el Gobierno. Esa es la ruta", indicó sobre la llamada "Ley Maduro".

"Cuando el Gobierno controla al árbitro electoral, deja de haber juego limpio. Defendamos nuestra democracia", convocó en redes sociales.